

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 8. Dezember 2016

## Ausstellung 50 Jahre Städtepartnerschaft mit Saint Priest im Stadtmuseum eröffnet

In dieser Woche eröffnete Bürgermeister Daniel Tybussek gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Geschichtsvereins Karl-Heinz Stier und der Ausstellungsleiterin Gerda Brinkmann die Ausstellung anlässlich des 50. Jahrestages der Verschwisterung mit Saint Priest. Die Ausstellung zeigt neben den Originalurkunden und den zahlreichen gegenseitigen großen Respektsbekundungen, auch unzählige private Bilder, die im Rahmen von Treffen mit Bürgerinnen und Bürgern aus Saint Priest entstanden.

Einen Ehrenplatz in der Ausstellung erfährt der ehemalige Bürgermeister Bruno Polga, der dieses Jahr zum Bedauern aller verstarb und als einer der großen Förderer der Verschwisterung galt.



Die Ausstellung ist noch bis Montag, den 12. Dezember in der Zeit von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr zu besichtigen. Die Ausnahme bildet nur der Sonntag, 11. Dezember, hier ist die Ausstellung in der Zeit von 11.00 Uhr bis 14.00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.